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うちエコ診断 お客様側の感想 

 

１、 

今回、建て直しを前提で診断を受けさせて貰いましたが、現状83位→52位の結果にまあまあ満足し

ております。唯、太陽光発電を選択しましたが入力出来なかったのは何故でしょう？又、地球温暖

化が問題になっている折り、診断を受ける事により自分の省エネの意識が徐々に変わっていくのを

感じたのは自分だけでしょうか。 

 

後、ソフト上で気付いた事ですが対策（冷暖房、給湯節水）において項目が 

ごちゃごちゃして見つらいので、例えば初期費用の掛かるものと掛からないものを分けて並べ替え

ると解かり易いのではないかと思いました。 

 

又、対策項目の内容についてですが、受診者は一般の方が多いわけですから時間の関係も有ります

が、全てを表示し（元が取れるを含む）、説明した後対策の提案をした方が良いと思いましたが如

何なものでしょうか。 

最後に前にも言ったのですがうちエコ診断の認知度が低すぎます。環境省さん頑張って！ 

 

２、 

うちエコ診断を受けてみて、ハード面だけでなくソフト面の提案もして下さる事に驚きました。た

とえば「シャワーの時間を 3 割減らす」とか「テレビ画面の明るさを自動調節モードにする」など。

コストをかけずに少し意識を変えるだけで、自分でもできるエコな暮らしをご提案頂き、目からウ

ロコでした。「このぐらいならやってみようかな！」と、自宅でのエコに対する意識が少し変わっ

てきました。 

 

３ 

知っているようで意識にしっかり持つことの出来ていなかった家庭内での省エネルギー対策につ

いてアンケートに答えていくことや実際にチャレンジしてみる項目を選択することで興味→発見

→理解→行動 と、段階的に、考える という過程を何度も踏むことが意識を強くすることに大き

く影響すると感じました。エコ診断の良さはそこにあると思います。 

 

４ 

初めての経験で、とても興味深く受診できました。事前調査記入事項が自分のところで保存出来な

かったので、受診時に思いだしながらでしたので、時間と取り組みの重複は残念でした。 

自分のエコ度が 100人中何番目と、見える化の表示は分かりやすかったです。 

ただ、自分はエコカーを購入して乗っているのに、駅までは歩くか自転車を推奨されるなど、非現

実的な項目も多々あったのは残念でした。 

診断員がインテリアコーディネーターというのが、安心感があります、暮らし方をアドバイスしな

がら診断を進めていくことはとても重要だと思われます!! 

 

 



５ 

●受診前の質問内容について 

 部屋の広さ・・・10坪 20坪と言う坪単位になっているが、部屋の広さは㎡で表現したほうが分

かり易いし 10 坪違うと、30 ㎡も違ってくるので、該当しないところに○を付けるようになる。 

結果、狭い割に光熱費を使い過ぎという事にならないか？ 

●対策について 

 ・節水シャワー・・・シュミレーションで「1000 円で購入した場合」というのがあったと記憶

していますが、本当にこの金額であるのでしょうか？あくまでも仮に設定したにしても安すぎな

いでしょうか？（ネットで調べましたら、2000 円位のものはありましたが、購入するのであれ

ば、別機能も付いていてＥＣＯに繋がった方が買う気になります。となれば、10,000 円以上の

設定になるかと思います。 

 ・窓廻り・・・ドレープ（厚手のカーテン）は付けていますか？等、工事を伴わないで断熱、遮

熱効果が上がる方法があるのに、その提案項目が無いように思いました。 

●全体に 

 ＥＣＯは楽しく、美しく実施できれば「それならば」と言う気になる。 

 今回の実施内容にはその視点が欠けているように思う。 

 温暖化が進んでいることは確実で、具体的な気象の変化も世界各地で起っていることを、もっと

認識するように広報活動をすべきではないか？ 

 

６ 

うちエコ診断を受けた事で知識を得て、変えた事があります。 

寒がりのため暖房はエアコンでは物足りなく、またランニングコストも高いと思っていたためエア

コンはこれまで暖房機器としては使用した事がありませんでした。ウチエコ診断を受けた事で、エ

アコンのランニングコストが一番安いと知り、今年は床暖房などと併用するようになりました。 

 

７ 

思っていた以上にエコな生活をしているのが分かり嬉しかったです。 

さらにエコ生活を意識するようになりました。 

 

 

◆試験を受けての感想 

今回うちエコ診断士試験を受験してみて感じた事は合格出来たので良かったのですが一次試験の科目 1

の試験内容で配布された参考テキストの内容がほとんど出題されなかったことが残念でした。テキストに

は小さくその他の参考書を紹介していたようですがその資料は購入する必要があり受験者全員が購入出

来るのか疑問ですし、その資料の紹介に気がつかない方もいたようです。 

過去問なども無い中、配布テキストを一生懸命勉強した受験者にはその部分でイコールコンディションで

はなかったのが少し残念に思いました。診断士は在宅のお宅の訪問診断などもあるので一次試験で問

われる知識も必要ですし面接に近い形式の二次試験があるのも納得出来るので試験全体をみると適切

な内容だったような気がします。 


